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大雪给亚冬会带来了什么

!

月
$)

日和
"!

日!连续两场大雪
给正在长春"吉林举行的第六届亚冬会
带来了浓厚的冬日气息! 与此同时!也
给#饥渴$了一冬的两座城市顺利举办
这次赛会带来了不少麻烦!值得思考%

气氛

一说起这两场&幸运雪$!香港滑冰
联盟会长叶小燕连说了几个&很开心$!

&很少见到雪! 长春下雪
了! 我们几个人跑到雪地
上蹦呀跳呀!开心极了!这
样的亚冬会才有气氛' $

她认为!瑞雪的到来!肯定
会使运动员比起赛来更来劲儿!状态会
更好'

自第一场雪以来! 长春市内的空
气明显清新了很多! 降雪增加了地面
积雪覆盖!使长春城显得分外妖娆%正
在亚冬会新闻中心外面等活的一位出
租车司机说(#让远道来的朋友更多地
体验一下东北的)雪趣*!他们来的人
多了!我们的生意也就会更好了+ $

苦恼

然而!并非所有人都从大雪中体
会到了快乐! 对于雪上运动员来说!

这两场降雪会使滑雪场雪质发生变

化 "赛道松软 !对他们的比赛带来一
些不利影响,亚冬会单板滑雪竞委会
主任安林彬一提到下雪显得很苦恼!

&太厚了!运动员根本没办法比赛$,

据了解!自第一场雪后!单板滑雪
竞委会一直在商讨解决办法, 为了准
备

"#

日的比赛! 北大湖雪场从
$)

日
下午就开始清理-修整各比赛雪场!一
直忙到晚上

)

点多,然而!时隔不到一

天! 大雪再次从天而降! 较低的能见
度" 大风和厚雪都使这一项目比赛展
开得比较艰难,

"!

日的自由式滑雪空中技巧比
赛毫无悬念地被李妮娜夺得冠军!但
赛后她也表示!风雪太大!比赛推迟了
*#

分钟才开始!从一定程度也影响到
了运动员的发挥,

交通

连日来!吉林省高速公路指挥调
度中心的事故报警电话就一直不
断 !截至

"!

日上午 !就已经接到高
速公路上的报警电话近

"#

个, 工作

人员王巍告诉记者 ! 这样密集的事
故并不多见 !由于下雪 !车辆更容易
在路面上打滑 ! 因此造成交通事故
频发,

在城市内!也有多次交通事故发
生 ! 大多和路况条件以及气象条件
有关 , 此外 !记者在长春市内看到 !

因为积雪的关系 ! 不少车辆在路边
抛锚!也在一定程度上影响了交通,

$)

日 "

"#

日晚 ! 长春市环卫工
人 " 部队官兵连夜上街清除道路积
雪!以保证市内路面畅通, 经过昼夜
奋战 ! 各主要交通路面积雪基本清
除, 但

"!

日大雪再降!两天的努力一
时间化为泡影,

得雪

据吉林省气象局预报! 随着两轮
降雪的到来!长春"吉林未来几天气温
将明显下降!平均降温幅度将达到

%+,

摄氏度!到
$

月
!

日清晨!气温可达零
下

$#

摄氏度左右! 期间还会伴有几次
降雪,

$##%

年末以来! 东北地区迎来了
历史上最暖和的一个冬天!平均温度比
常年同期高了

*

度以上, 然而!对于正
在主办亚冬会的长春"吉林两市来说!

最大的困扰是暖冬带来&缺雪$!无论从
赛事还是从冰雪旅游角度考虑! 导致
的最直接问题就是人工降雪成本太高,

据亚冬会组委会负责同志介绍!

去年以来! 两市各大滑雪场就一直在
人工造雪 ! 目前共造雪
$%

万立方米! 造雪的花
费已超出预算几十倍!而
两次降雪将从一定程度
上缓解因缺雪给组委会

带来的压力,

新华社记者 马 扬 徐宜军 王昊飞

中国台协公布调查说明&

!"#$%&'(

)**+,-./

!

月
"!

日!国家体育总局小球运
动管理中心以及中国台球协会首次对
周萌萌和田鹏飞在多哈亚运会期间所
犯错误发布了官方说明, 中心新闻发
言人杨俊安表示! 小球中心对于周萌
萌一事没有过多回应! 主要还是从保
护运动员的角度出发, 然而让小球中
心没有料到的是这样的做法反而给很
多媒体提供了不实报道的机会,

杨俊安表示!亚运会以后!周萌萌
的家人多次通过媒体反映意见! 小球
中心尊重他们行使公民的权利, 对于
周家对小球中心的多次指责! 中心没
有回应,因为事情本身并不复杂!甚至
可以法律解决!大可不必炒作,而且田
鹏飞和周萌萌都是十八九岁的孩子!

从小练球!有天赋!走到现在不容易,

如果向媒体公布整个过程! 这件事就
会成为新闻热点!既不利于解决问题!

也让事实很容易被夸大! 不利于两名
年轻球员的发展, 现在小球中心也发
现! 这个不愿意看到的局面已经出现
了! 因此中心迫不得已对事情的经过
做出解释,

以下是中国台球协会对田鹏飞和
周萌萌错误事实作的大体说明,

一'关于打架问题$

亚运会期间!

!$

月
,

日台球比赛
结束! 用餐之后田鹏飞用短信和打电
话约周萌萌在楼道的公共区域内交
谈! 当时梁文博也在场, 两人意见不
合! 发生争吵, 田鹏飞先动手引发冲
突!之后田鹏飞与周萌萌发生厮打!梁
文博赶紧拦在中间!将两人劝开,周萌

萌找到领队反映情况! 领队首先安慰
周萌萌! 问她要不要找队医! 她说不
用, 领导之后找到田鹏飞了解事情经
过!对其进行了严厉批评!田表示愿意
向周萌萌道歉和在队会上作检查!接
受组织上的处罚, 周萌萌虽然经过了
领队反复做工作!仍拒绝接受道歉!不
依不饶!两次冲到田的房间!对田进行
踢打!用垃圾桶"矿泉水瓶"台灯等砸
田!并伤及劝架人员,后经过领队和队
友连续做工作!周萌萌才稳定情绪!表
示愿意参加第二天比赛,

田鹏飞无视代表团纪律! 先动手
打人! 虽然经过批评教育初步认识到
错误!但是作为整个事件的引发者!负
有重要责任.周萌萌虽然是被动者!但
是在领队严厉批评了田! 田也愿意当
面道歉! 且领导承诺要按照规定严肃
处罚田后! 仍然两次冲到田的房间打
骂!根本不听领导和队友的劝阻!表现
出极端任性和无组织-无纪律,

二' 周萌萌主动向媒体爆料的问

题$

事发第二天! 周萌萌正常参加了
上午八球

*

进
$

的比赛! 以
!!'

输
掉比赛后!向领导请假休息!经同意后
离开比赛场馆,但她并没有休息!很快
回到场馆内!到看台找到几个记者!声
称有事情要宣布!她说(&

!$

月
,

日晚
上田鹏飞流氓性骚扰我! 还把我殴打
得遍体鳞伤!现在头疼得厉害!情绪不
稳定!要退出比赛, $领导闻讯赶来找
到周!说代表团对于接受采访有规定!

为什么不和领导商量就自己找媒体,

周说(&道歉没有用!我跟他没完!让他
一辈子不好过,$队领导和队友劝她收
回这些话!被她拒绝,

周无视中国代表团规定! 向媒体
爆料!夸大事实!在国内外造成了恶劣
影响,由此开始!本可以在内部调节的
问题!被渲染夸大!成为新闻热点,

三'周萌萌擅自放弃比赛的问题$

周萌萌声言放弃比赛是在
!$

月
)

日中午
!!

点!下午
*

点就有她和潘
晓婷同台的比赛! 下午

'

点就是九球
比赛,为让她改变错误的决定!减少国

际影响!队领导匆匆赶来!和她谈了
"

个多小时! 希望她珍惜代表国家出征
的机会!以国家利益为重, 如果有伤!

先检查治疗!如果无大碍不要弃赛!这
关系到国家荣誉和体育道德, 为慎重
起见!还让她征求父母意见,周萌萌说
家里同意她,周既不去检查也不参赛!

最终没有改变主意,

如果说两个人打架还可以视为年
轻人一时冲动!不理智!那么周萌萌不
顾国家利益! 不听组织意见! 任性而
为!擅自放弃比赛!就难以原谅了,

中国台协可以负责任的说! 对周
和田的处罚决定不是轻率的! 而是以
事实为依据来作出的! 这个决定可以
说体现了体育精神不可亵渎! 又给年
轻运动员今后的成长留有余地! 应该
得到体育界-当事人-媒体-全国人民
的支持,事发和事后的过程中!每个现
场都有第三人或更多的人在场! 事实
真相都是有依据的, 中国台球协会也
欢迎媒体采访任何一个在场的人!中
国台协会给媒体提供方便,

作为协会组织! 中国台球协会有
必要对犯错误的运动员作出相应处
罚, 但是如果周萌萌的父母要将这件
事情诉诸法律! 小球运动管理中心和
中国台球协会也相信法院判决肯定是
公平公正的, 最后杨俊安表示希望周
萌萌能认识错误! 尽快走出这件事情
的阴影! 中国台协不相信周萌萌始终
抱着目前的态度! 也相信周和周家都
会分辨清楚自己的责任,

钱芳芳

英雄总有暮年时
!廉颇老矣"尚能饭否# $%罗尼老

矣"尚能球否# &

罗纳尔多老了"尽管他目前还是

世界上最令人恐怖的前锋之一"但在

%银河战舰&的%舰长&卡佩罗看来"罗

纳尔多已经不再是那个球迷曾经喜

欢和欣赏的罗尼了" 他真的老了"老

到已经不再是皇马所必须的攻击%巨

炮&' 从原来的!天价合同&到
'(#

万

欧元转会
-.

米兰"价值上的落差让

罗纳尔多这个为期
!,

个月的转会显

得有些!悲惨&"当感叹这一切真的到

来的时候"!英雄总有暮年时&的那种

无奈与伤感也油然而生'

闪电一般的速度(杂耍一般的动

作(三届世界足球先生的荣耀(

!(

粒

世界杯进球的创举))这一切的一

切曾经集罗纳尔多于一身"那时的他

是%外星来客$"那时的他是世界亿万

球迷心中的%宠儿$"那时的他更是金

钱与地位的象征'

光阴似箭"日月如梭' 当时光在

罗纳尔多的脸上刻下岁月痕迹的时

候 "当曾经的 %外星人 $"曾经的 %罗

尼 $逐步被 %胖罗 $(%肥罗 $甚至 %猪

罗$取代的时候"也许英雄暮年时的

强烈反差在罗纳尔多身上的确体现

得太过强烈' 但这一切"怎么看来都

夹杂着一种讽刺意味的报复'当罗纳

尔多身边换了一个又一个佳丽时"当

罗纳尔多大赛期间一次

又一次与新欢偷乐时 "

当罗纳尔多因为各种千

奇百怪的原因一次又一

次缺席训练时" 当我们

再一次为罗纳尔多现在

英雄暮年时的惨状而无

奈与伤感时" 是不是还

会加上一宗%咎由自取$

的愤怒与怨恨#

看来罗纳尔多真的

老了" 老到了似乎要靠

与中国某商品打侵权官

司来增加媒体暴光率的

地步'英雄总有暮年时"

不过罗纳尔多的暮年时

还没有走到尽头 "

-.

米兰是否会是他职业生涯终点 "我

们不得而知"但无论怎样"罗纳尔多

的技术还在"我们还是希望他在
-.

米兰的这段时间内能像廉颇一样老

当益壮" 更能像黄忠一样放射出异

彩' 陈 凯

城运会女足预赛分组揭晓
本报讯/记者 刘超峰 0中国足

协日前在广州奥林匹克体育中心举
行了第

%

届全国城市运动会女足比
赛的抽签仪式! 郑州队被抽到湖南
湘潭赛区!对手分别是大连市-广州
市-连云港市-德阳市-乌鲁木齐市%

预赛
"

个赛区每赛区出线
"

队 !第
四名要打附加赛确定两队出线%

据市体育局有关人士介绍 !我
市抽到的湘潭赛区还是一个不错的
签% 在这一组中!大连的实力最强%

广州队和连云港队也有一定的实
力!其余三队的实力稍弱% 郑州女足
目前正在省体育中心集训!

$

月
(

日
将飞赴昆明海埂训练基地进行冬
训!然后参加城运会预选赛%

北京奥运足球赛日程确定
新华社日内瓦

!

月
"#

日专电

/记者 杨伶0 国际足联奥运会比赛
组织委员会

"#

日在开会后宣布通
过了

$##,

年北京奥运会足球比赛
的日程%

根据该委员会发表的公报 !

$##,

年奥运会的女子足球比赛
,

月
%

日在天津开赛 !

$!

日在北京工人

体育场进行决赛% 男足首场比赛
,

月
'

日在上海举行!

,

月
$"

日在北
京国家体育场进行决赛% 总共

(,

场
比赛将分别在北京-秦皇岛-上海-

天津和沈阳
(

个城市举行%

国际足联在公报中强调说 !

$##,

年奥运会将首次有
!$

支女子
足球队参赛!而不是先前的

!#

支%

山西(清理门户)

一批问题!冠军"被取消
新华社太原

!

月
"!

日专电/记
者 谭博文0 记者

"!

日从山西省体
育局了解到! 山西省严厉查处违规
运动员后!按照原来的承诺!将去年
进行的第

!$

届省运会各代表团的
金牌数及总分重新排定!公布于众%

山西省第
!$

届省运会于
$##%

年
'

月至
,

月举行! 山西省体育局
本着严抓赛风赛纪的原则! 积极采
取自查的形式! 查处相关运动员的
违规行为% 省运会结束后!大赛组委
会对田径-游泳-自行车等容易出现
兴奋剂问题的项目冠军进行了赛后
集训和兴奋剂检测! 使一些假引进
及服用违禁药品的&问题队员$浮出
水面%

第
!$

届省运会结束后!山西省
体育局曾经公布过各代表团的金牌

总数及总分! 但同时承诺在查清违
规行为后! 将第二次公布各代表团
的成绩% 山西省体育局严肃处理了
&问题冠军$!取消其成绩!并对省运
会成绩重新计算-重新排名% 重新计
算后! 太原代表团虽然以

"($

枚金
牌-

'##"

分列金牌榜和总分榜第一!

但较第一次排名的
"'#

枚金牌和
'!))

分 ! 减少了
!,

枚金牌和
!)%

分% 其他一些代表团也有类似情况%

山西省体育局有关负责人说 !

山西省今后每年将拿出
$#

万元进
行兴奋剂检测% 在不久前举行的山
西省体育局长工作会议上! 山西省
体育局已经与各市体育部门的负责
人签订了1反兴奋剂责任书2!并反
复强调宁愿不要金牌也坚决不能使
用兴奋剂+

./-全明星赛分组揭晓
新华社北京

!

月
"!

日专电/记
者 单磊0本赛季全国男篮职业联赛
/

./-

0 全明星赛将于
$

月
!#

日在
浙江义乌举行!

"!

日北京天坛饭店
进行了全明星摘牌仪式+

通过网上球迷投票选举出来的
两名得票最多的

./-

教练员蒋兴
权和阿的江分别挑选了各自的球
员- 助理教练和所属球队的名称+

浙江万马队的主教练蒋兴权作为
得票最多的教练首先挑选了北京
金隅队的教练闵鹿雷作为自己的
助理教练 ! 然后立刻选择了

./-

票选得票最多的八一富邦队球星
王治郅作为自己的首选+ 八一队的
教练阿的江则让辽宁盼盼队教练
郭士强成为自己的助理教练!并选
择了旌旗队作为自己的队伍/蒋兴

权则自动获得战鼓队名称0+ 之后
阿的江教练选择了广东宏远队的
易建联和八一队的莫科作为自己
的队员+

之后两个教练与各自的智囊团
经过讨论! 将各自的

!#

名球员选
好!组成了本届全明星赛的阵容+ 前
锋位置上的票王杜峰- 后卫位置上
的票王张庆鹏以及王治郅也到达现
场! 为各自的归属和全明星阵容发
表了自己的看法+

今年的全明星赛除了常规的对
抗赛- 三分远投- 扣篮和技巧大赛
外!还有球员培训-球员与球迷的狂
欢派对以及公益活动+通过

./-

草
根计划活动推选出来的民间优秀的
篮球爱好者还有机会和

./-

明星
们过招!进行三分球等比赛+

!

月
"#

日! 西甲豪门皇家马德里俱乐部发表

公报称! 皇马已就巴西前锋罗纳尔多转会意大利

-.

米兰俱乐部与后者达成协议$ 罗纳尔多将在

-.

米兰效力到
$##,

年
%

月
"#

日$ 新华社
&

法新

结束冬训 建业队今日回郑
本报讯/记者 刘超峰 0建业俱

乐部高层的突变! 并未影响建业队
的日常训练!昨天!在海口进行最后
一天的简单调整之后!将近一个月的
紧张冬训将画上一个圆满的句号!今
晚全队将回到郑州!然后直接奔赴中
牟训练基地进行短暂休整+

$

月
(

日!建业队奔赴广东清远名将基地进

行拉练! 进行联赛之前的最后备战!

并分别与山东鲁能-武汉-厦门以及
广州医药队四支队伍进行热身赛+

回到郑州之后! 主教练门文峰
将不给队员喘息的机会!明天!建业
队将在中牟训练基地开始第一堂训
练课! 两名试训外援将随队前往中
牟!接受教练组的考核+

女排联赛 河南力克北京
本报讯/记者 陈凯0在

!

月
"#

日结束的全国女排联赛第
$"

轮的
一场比赛中! 坐镇主场衡水的河南
华威制药女排以

"!!

战胜了北京

女排+ 目前河南女排以
'

胜
(

负的
战绩稳居

-

组第四名+

四局比分为 (
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大雪给亚冬会带来了什么

!

月
$)

日和
"!

日!连续两场大雪
给正在长春-吉林举行的第六届亚冬会
带来了浓厚的冬日气息! 与此同时!也
给&饥渴$了一冬的两座城市顺利举办
这次赛会带来了不少麻烦!值得思考+

气氛

一说起这两场&幸运雪$!香港滑冰
联盟会长叶小燕连说了几个&很开心$!

&很少见到雪! 长春下雪
了! 我们几个人跑到雪地
上蹦呀跳呀!开心极了!这
样的亚冬会才有气氛' $

她认为!瑞雪的到来!肯定
会使运动员比起赛来更来劲儿!状态会
更好'

自第一场雪以来! 长春市内的空
气明显清新了很多! 降雪增加了地面
积雪覆盖!使长春城显得分外妖娆+正
在亚冬会新闻中心外面等活的一位出
租车司机说(&让远道来的朋友更多地
体验一下东北的)雪趣*!他们来的人
多了!我们的生意也就会更好了+ $

苦恼

然而!并非所有人都从大雪中体
会到了快乐! 对于雪上运动员来说!

这两场降雪会使滑雪场雪质发生变

化 -赛道松软 !对他们的比赛带来一
些不利影响+亚冬会单板滑雪竞委会
主任安林彬一提到下雪显得很苦恼!

&太厚了!运动员根本没办法比赛$+

据了解!自第一场雪后!单板滑雪
竞委会一直在商讨解决办法+ 为了准
备

"#

日的比赛! 北大湖雪场从
$)

日
下午就开始清理-修整各比赛雪场!一
直忙到晚上

)

点多+然而!时隔不到一

天! 大雪再次从天而降! 较低的能见
度- 大风和厚雪都使这一项目比赛展
开得比较艰难+

"!

日的自由式滑雪空中技巧比
赛毫无悬念地被李妮娜夺得冠军!但
赛后她也表示!风雪太大!比赛推迟了
*#

分钟才开始!从一定程度也影响到
了运动员的发挥+

交通

连日来!吉林省高速公路指挥调
度中心的事故报警电话就一直不
断 !截至

"!

日上午 !就已经接到高
速公路上的报警电话近

"#

个+ 工作

人员王巍告诉记者 ! 这样密集的事
故并不多见 !由于下雪 !车辆更容易
在路面上打滑 ! 因此造成交通事故
频发+

在城市内!也有多次交通事故发
生 ! 大多和路况条件以及气象条件
有关 + 此外 !记者在长春市内看到 !

因为积雪的关系 ! 不少车辆在路边
抛锚!也在一定程度上影响了交通+

$)

日 -

"#

日晚 ! 长春市环卫工
人 - 部队官兵连夜上街清除道路积
雪!以保证市内路面畅通+ 经过昼夜
奋战 ! 各主要交通路面积雪基本清
除+ 但

"!

日大雪再降!两天的努力一
时间化为泡影+

得雪

据吉林省气象局预报! 随着两轮
降雪的到来!长春-吉林未来几天气温
将明显下降!平均降温幅度将达到

%+,

摄氏度!到
$

月
!

日清晨!气温可达零
下

$#

摄氏度左右! 期间还会伴有几次
降雪+

$##%

年末以来! 东北地区迎来了
历史上最暖和的一个冬天!平均温度比
常年同期高了

*

度以上+ 然而!对于正
在主办亚冬会的长春-吉林两市来说!

最大的困扰是暖冬带来&缺雪$!无论从
赛事还是从冰雪旅游角度考虑! 导致
的最直接问题就是人工降雪成本太高+

据亚冬会组委会负责同志介绍!

去年以来! 两市各大滑雪场就一直在
人工造雪 ! 目前共造雪
$%

万立方米! 造雪的花
费已超出预算几十倍!而
两次降雪将从一定程度
上缓解因缺雪给组委会

带来的压力+

新华社记者 马 扬 徐宜军 王昊飞

中国台协公布调查说明&

!"#$%&'(

)**+,-./

!

月
"!

日!国家体育总局小球运
动管理中心以及中国台球协会首次对
周萌萌和田鹏飞在多哈亚运会期间所
犯错误发布了官方说明+ 中心新闻发
言人杨俊安表示! 小球中心对于周萌
萌一事没有过多回应! 主要还是从保
护运动员的角度出发+ 然而让小球中
心没有料到的是这样的做法反而给很
多媒体提供了不实报道的机会+

杨俊安表示!亚运会以后!周萌萌
的家人多次通过媒体反映意见! 小球
中心尊重他们行使公民的权利+ 对于
周家对小球中心的多次指责! 中心没
有回应+因为事情本身并不复杂!甚至
可以法律解决!大可不必炒作+而且田
鹏飞和周萌萌都是十八九岁的孩子!

从小练球!有天赋!走到现在不容易+

如果向媒体公布整个过程! 这件事就
会成为新闻热点!既不利于解决问题!

也让事实很容易被夸大! 不利于两名
年轻球员的发展+ 现在小球中心也发
现! 这个不愿意看到的局面已经出现
了! 因此中心迫不得已对事情的经过
做出解释+

以下是中国台球协会对田鹏飞和
周萌萌错误事实作的大体说明+

一'关于打架问题$

亚运会期间!

!$

月
,

日台球比赛
结束! 用餐之后田鹏飞用短信和打电
话约周萌萌在楼道的公共区域内交
谈! 当时梁文博也在场+ 两人意见不
合! 发生争吵+ 田鹏飞先动手引发冲
突!之后田鹏飞与周萌萌发生厮打!梁
文博赶紧拦在中间!将两人劝开+周萌

萌找到领队反映情况! 领队首先安慰
周萌萌! 问她要不要找队医! 她说不
用+ 领导之后找到田鹏飞了解事情经
过!对其进行了严厉批评!田表示愿意
向周萌萌道歉和在队会上作检查!接
受组织上的处罚+ 周萌萌虽然经过了
领队反复做工作!仍拒绝接受道歉!不
依不饶!两次冲到田的房间!对田进行
踢打!用垃圾桶-矿泉水瓶-台灯等砸
田!并伤及劝架人员+后经过领队和队
友连续做工作!周萌萌才稳定情绪!表
示愿意参加第二天比赛+

田鹏飞无视代表团纪律! 先动手
打人! 虽然经过批评教育初步认识到
错误!但是作为整个事件的引发者!负
有重要责任.周萌萌虽然是被动者!但
是在领队严厉批评了田! 田也愿意当
面道歉! 且领导承诺要按照规定严肃
处罚田后! 仍然两次冲到田的房间打
骂!根本不听领导和队友的劝阻!表现
出极端任性和无组织-无纪律+

二' 周萌萌主动向媒体爆料的问

题$

事发第二天! 周萌萌正常参加了
上午八球

*

进
$

的比赛! 以
!!'

输
掉比赛后!向领导请假休息!经同意后
离开比赛场馆+但她并没有休息!很快
回到场馆内!到看台找到几个记者!声
称有事情要宣布!她说(&

!$

月
,

日晚
上田鹏飞流氓性骚扰我! 还把我殴打
得遍体鳞伤!现在头疼得厉害!情绪不
稳定!要退出比赛+ $领导闻讯赶来找
到周!说代表团对于接受采访有规定!

为什么不和领导商量就自己找媒体+

周说(&道歉没有用!我跟他没完!让他
一辈子不好过+$队领导和队友劝她收
回这些话!被她拒绝+

周无视中国代表团规定! 向媒体
爆料!夸大事实!在国内外造成了恶劣
影响+由此开始!本可以在内部调节的
问题!被渲染夸大!成为新闻热点+

三'周萌萌擅自放弃比赛的问题$

周萌萌声言放弃比赛是在
!$

月
)

日中午
!!

点!下午
*

点就有她和潘
晓婷同台的比赛! 下午

'

点就是九球
比赛+为让她改变错误的决定!减少国

际影响!队领导匆匆赶来!和她谈了
"

个多小时! 希望她珍惜代表国家出征
的机会!以国家利益为重+ 如果有伤!

先检查治疗!如果无大碍不要弃赛!这
关系到国家荣誉和体育道德+ 为慎重
起见!还让她征求父母意见+周萌萌说
家里同意她+周既不去检查也不参赛!

最终没有改变主意+

如果说两个人打架还可以视为年
轻人一时冲动!不理智!那么周萌萌不
顾国家利益! 不听组织意见! 任性而
为!擅自放弃比赛!就难以原谅了+

中国台协可以负责任的说! 对周
和田的处罚决定不是轻率的! 而是以
事实为依据来作出的! 这个决定可以
说体现了体育精神不可亵渎! 又给年
轻运动员今后的成长留有余地! 应该
得到体育界-当事人-媒体-全国人民
的支持+事发和事后的过程中!每个现
场都有第三人或更多的人在场! 事实
真相都是有依据的+ 中国台球协会也
欢迎媒体采访任何一个在场的人!中
国台协会给媒体提供方便+

作为协会组织! 中国台球协会有
必要对犯错误的运动员作出相应处
罚+ 但是如果周萌萌的父母要将这件
事情诉诸法律! 小球运动管理中心和
中国台球协会也相信法院判决肯定是
公平公正的+ 最后杨俊安表示希望周
萌萌能认识错误! 尽快走出这件事情
的阴影! 中国台协不相信周萌萌始终
抱着目前的态度! 也相信周和周家都
会分辨清楚自己的责任+

钱芳芳

英雄总有暮年时
%廉颇老矣"尚能饭否# $%罗尼老

矣"尚能球否# $

罗纳尔多老了"尽管他目前还是

世界上最令人恐怖的前锋之一"但在

%银河战舰$的%舰长$卡佩罗看来"罗

纳尔多已经不再是那个球迷曾经喜

欢和欣赏的罗尼了" 他真的老了"老

到已经不再是皇马所必须的攻击%巨

炮$' 从原来的%天价合同$到
'(#

万

欧元转会
-.

米兰"价值上的落差让

罗纳尔多这个为期
!,

个月的转会显

得有些%悲惨$"当感叹这一切真的到

来的时候"%英雄总有暮年时$的那种

无奈与伤感也油然而生'

闪电一般的速度(杂耍一般的动

作(三届世界足球先生的荣耀(

!(

粒

世界杯进球的创举))这一切的一

切曾经集罗纳尔多于一身"那时的他

是%外星来客$"那时的他是世界亿万

球迷心中的%宠儿$"那时的他更是金

钱与地位的象征'

光阴似箭"日月如梭' 当时光在

罗纳尔多的脸上刻下岁月痕迹的时

候 "当曾经的 %外星人 $"曾经的 %罗

尼 $逐步被 %胖罗 $(%肥罗 $甚至 %猪

罗$取代的时候"也许英雄暮年时的

强烈反差在罗纳尔多身上的确体现

得太过强烈' 但这一切"怎么看来都

夹杂着一种讽刺意味的报复'当罗纳

尔多身边换了一个又一个佳丽时"当

罗纳尔多大赛期间一次

又一次与新欢偷乐时 "

当罗纳尔多因为各种千

奇百怪的原因一次又一

次缺席训练时" 当我们

再一次为罗纳尔多现在

英雄暮年时的惨状而无

奈与伤感时" 是不是还

会加上一宗%咎由自取$

的愤怒与怨恨#

看来罗纳尔多真的

老了" 老到了似乎要靠

与中国某商品打侵权官

司来增加媒体暴光率的

地步'英雄总有暮年时"

不过罗纳尔多的暮年时

还没有走到尽头 "

-.

米兰是否会是他职业生涯终点 "我

们不得而知"但无论怎样"罗纳尔多

的技术还在"我们还是希望他在
-.

米兰的这段时间内能像廉颇一样老

当益壮" 更能像黄忠一样放射出异

彩' 陈 凯

城运会女足预赛分组揭晓
本报讯/记者 刘超峰 0中国足

协日前在广州奥林匹克体育中心举
行了第

%

届全国城市运动会女足比
赛的抽签仪式! 郑州队被抽到湖南
湘潭赛区!对手分别是大连市-广州
市-连云港市-德阳市-乌鲁木齐市+

预赛
"

个赛区每赛区出线
"

队 !第
四名要打附加赛确定两队出线+

据市体育局有关人士介绍 !我
市抽到的湘潭赛区还是一个不错的
签+ 在这一组中!大连的实力最强+

广州队和连云港队也有一定的实
力!其余三队的实力稍弱+ 郑州女足
目前正在省体育中心集训!

$

月
(

日
将飞赴昆明海埂训练基地进行冬
训!然后参加城运会预选赛+

北京奥运足球赛日程确定
新华社日内瓦

!

月
"#

日专电

/记者 杨伶0 国际足联奥运会比赛
组织委员会

"#

日在开会后宣布通
过了

$##,

年北京奥运会足球比赛
的日程+

根据该委员会发表的公报 !

$##,

年奥运会的女子足球比赛
,

月
%

日在天津开赛 !

$!

日在北京工人

体育场进行决赛+ 男足首场比赛
,

月
'

日在上海举行!

,

月
$"

日在北
京国家体育场进行决赛+ 总共

(,

场
比赛将分别在北京-秦皇岛-上海-

天津和沈阳
(

个城市举行+

国际足联在公报中强调说 !

$##,

年奥运会将首次有
!$

支女子
足球队参赛!而不是先前的

!#

支+

山西(清理门户)

一批问题!冠军"被取消
新华社太原

!

月
"!

日专电/记
者 谭博文0 记者

"!

日从山西省体
育局了解到! 山西省严厉查处违规
运动员后!按照原来的承诺!将去年
进行的第

!$

届省运会各代表团的
金牌数及总分重新排定!公布于众+

山西省第
!$

届省运会于
$##%

年
'

月至
,

月举行! 山西省体育局
本着严抓赛风赛纪的原则! 积极采
取自查的形式! 查处相关运动员的
违规行为+ 省运会结束后!大赛组委
会对田径-游泳-自行车等容易出现
兴奋剂问题的项目冠军进行了赛后
集训和兴奋剂检测! 使一些假引进
及服用违禁药品的&问题队员$浮出
水面+

第
!$

届省运会结束后!山西省
体育局曾经公布过各代表团的金牌

总数及总分! 但同时承诺在查清违
规行为后! 将第二次公布各代表团
的成绩+ 山西省体育局严肃处理了
&问题冠军$!取消其成绩!并对省运
会成绩重新计算-重新排名+ 重新计
算后! 太原代表团虽然以

"($

枚金
牌-

'##"

分列金牌榜和总分榜第一!

但较第一次排名的
"'#

枚金牌和
'!))

分 ! 减少了
!,

枚金牌和
!)%

分+ 其他一些代表团也有类似情况+

山西省体育局有关负责人说 !

山西省今后每年将拿出
$#

万元进
行兴奋剂检测+ 在不久前举行的山
西省体育局长工作会议上! 山西省
体育局已经与各市体育部门的负责
人签订了1反兴奋剂责任书2!并反
复强调宁愿不要金牌也坚决不能使
用兴奋剂+

./-全明星赛分组揭晓
新华社北京

!

月
"!

日专电/记
者 单磊0本赛季全国男篮职业联赛
/

./-

0 全明星赛将于
$

月
!#

日在
浙江义乌举行!

"!

日北京天坛饭店
进行了全明星摘牌仪式+

通过网上球迷投票选举出来的
两名得票最多的

./-

教练员蒋兴
权和阿的江分别挑选了各自的球
员- 助理教练和所属球队的名称+

浙江万马队的主教练蒋兴权作为
得票最多的教练首先挑选了北京
金隅队的教练闵鹿雷作为自己的
助理教练 ! 然后立刻选择了

./-

票选得票最多的八一富邦队球星
王治郅作为自己的首选+ 八一队的
教练阿的江则让辽宁盼盼队教练
郭士强成为自己的助理教练!并选
择了旌旗队作为自己的队伍/蒋兴

权则自动获得战鼓队名称0+ 之后
阿的江教练选择了广东宏远队的
易建联和八一队的莫科作为自己
的队员+

之后两个教练与各自的智囊团
经过讨论! 将各自的

!#

名球员选
好!组成了本届全明星赛的阵容+ 前
锋位置上的票王杜峰- 后卫位置上
的票王张庆鹏以及王治郅也到达现
场! 为各自的归属和全明星阵容发
表了自己的看法+

今年的全明星赛除了常规的对
抗赛- 三分远投- 扣篮和技巧大赛
外!还有球员培训-球员与球迷的狂
欢派对以及公益活动+通过

./-

草
根计划活动推选出来的民间优秀的
篮球爱好者还有机会和

./-

明星
们过招!进行三分球等比赛+

!

月
"#

日! 西甲豪门皇家马德里俱乐部发表

公报称! 皇马已就巴西前锋罗纳尔多转会意大利

-.

米兰俱乐部与后者达成协议$ 罗纳尔多将在

-.

米兰效力到
$##,

年
%

月
"#

日$ 新华社
&

法新

结束冬训 建业队今日回郑
本报讯/记者 刘超峰 0建业俱

乐部高层的突变! 并未影响建业队
的日常训练!昨天!在海口进行最后
一天的简单调整之后!将近一个月的
紧张冬训将画上一个圆满的句号!今
晚全队将回到郑州!然后直接奔赴中
牟训练基地进行短暂休整+

$

月
(

日!建业队奔赴广东清远名将基地进

行拉练! 进行联赛之前的最后备战!

并分别与山东鲁能-武汉-厦门以及
广州医药队四支队伍进行热身赛+

回到郑州之后! 主教练门文峰
将不给队员喘息的机会!明天!建业
队将在中牟训练基地开始第一堂训
练课! 两名试训外援将随队前往中
牟!接受教练组的考核+

女排联赛 河南力克北京
本报讯/记者 陈凯0在

!

月
"#

日结束的全国女排联赛第
$"

轮的
一场比赛中! 坐镇主场衡水的河南
华威制药女排以

"!!

战胜了北京

女排+ 目前河南女排以
'

胜
(

负的
战绩稳居

-

组第四名+

四局比分为 (

$(!!(

-

$"!$(

-

$(!$"

-

$(!!#

+

!

月
"#

日! 几名工作人员正在清

理吉林市北大湖滑雪场上的积雪!保

障比赛正常进行$ 新华社发

0123456

789:;<=

!!!中国队亚冬会半程综述
在好运和东道主的优势伴随

下!中国军团在第六届亚冬会上把
一天当作两天用+

!

月
"!

日!产生
奖牌的

%

天赛程刚过去一半!中国
军团便夺得

!$

枚金牌! 超越了上
届亚冬会的夺金总数/

)

枚0+ 综观
前三天的比赛!

"

大特点为中国军
团的全面爆发奠定基础+

首先是中国短道速滑队带来
惊喜!令人刮目相看+ 亚冬会开赛
之前!恐怕没有人想到中国短道选
手能够夺得

*

金!尤其是在男子项
目上两次&虎口拔牙$+

速度滑冰队的强势崛起为中
国军团赢得更多的筹码+上届亚冬
会!中国队和日本队在这个项目上
的夺金数之比为

!!%

. 本届亚冬

会到目前为止中国队以
*!$

领
先+ 在这场遭遇战中!双方此消彼
长!中国队打了一场漂亮仗+

为中国军团锦上添花的是越
野滑雪队和冬季两项队+王春丽在
越野滑雪女子短距离自由式比赛
中历史性夺金意义非凡!刘显英和
孔颖超则在已经进行的冬季两项
女子比赛中包揽金牌!再加上女子
自由式滑雪这块板上钉钉的金牌!

中国军团在雪上项目已经收获
*

金!超过了上届比赛雪上项目总共
夺得两金的成绩+

即便在没有夺金的项目中!中
国选手也比出了超越自我的好成
绩+如男子单板的银牌!也是中国队
历史上的最好成绩. 中国的男女冰

壶队!也在努力向决赛发起冲击+

本届亚冬会开始之前!中国代
表团非常低调+既没有提出夺金目
标! 也没有明说要重夺金牌榜第
一+但是!从比赛前半程来看!全力
以赴的中国军团准备相当充分!天
时-地利-人和的优势也发挥得淋
漓尽致+ 在金牌榜第一的争夺中!

中国已经领先排名第二的日本代
表团

(

枚金牌+

后半程中国军团在花样滑冰-

自由式滑雪项目中比较有把握的
夺金点有三四个!冬季两项-越野
滑雪的女子项目也还有争金点+只
要不出意外!中国军团将再度登上
亚洲之巅+

新华社记者 王镜宇 张云龙

!

月
"!

日! 中国选手王濛在赛后庆贺胜利$

当日! 在长春进行的第六届亚冬会短道速滑女子

"###

米接力决赛中!中国队以
*

分
!"

秒
$)"

的成

绩夺得冠军!并打破该项目亚洲纪录$ 新华社发


